

DOC. ILEGIBLE

A/N

# CAPITAL

Nro.: 65  
AGOSTO DE 1976  
RS 0,20

## LA ÚNICA ESPERANZA

Las primeras declaraciones del "nuevo" presidente están cargadas de amenazas. Lanza en sufre plantea una "depuración cívica" en la Administración Pública, en la Ejecutiva, una amplia lista de proscripciones políticas, eliminar la autonomía del P.Judicial, transformarla en un mero dependiente del P.Ejecutivo. Mientras tanto el pueblo es hambreado. Corostía Interna. Los precios por las nubes y los salarios por el niso; y cuando los trabajadores reivindican salarios decorosos, son sumariados y detenidos.

Por otro lado continúa el caratterismo político. Se viola la Embajada Venezolana y se encuestan una joven (temiéndose p/su destino), y se prefiere el bochorno internacional (ruptura de relaciones) antes que detener a los provocadores y devolver la secuestrada.

Se asesina p/torturas a Silvina Saideña, manteniéndose el sistema nazi de martirios colectivos a los presos políticos y sindicalistas. Pero esto camino, como ya lo han remontado estos tres años, es una culiacón sin salida. Es la guerra permanente, la tortura y la muerte, el hambre popular, la desrealización de la economía nacional, la privatización de los Entes Estatales, en favor del gran capital financiero. ES FASCISMO. Hace más de un año se lanzó una "bomba noticiosa". En Uruguay hay estrés. Los propagandistas del régimen (incluido Mr. Sircus) lenzaron compones al viento: LA GRAN REVOLUCIÓN NACIONAL. Pero después del burdozo, la esperanza se disipa como una pompa de jabón; no es que nos alegremos que no haya petróleo, pero no se puede seguir corriendo tras utopías. Como el burro tras la zanahoria.

LA UNICA ESPERANZA DE SALVACIÓN NACIONAL ESTA EN EL INMENSO CAPITAL HUMANO QUE ES NUESTRO PUEBLO. Abrir fuentes de trabajo. Ampliar el horizonte, siempre con la coyunda del FMI. Terminar con los acuerdos de las Multinacionales, de la Banca Privada y Extranjera; y de los pulpos frigoríficos. Restablecer las libertades y cesar con las represiones y el terror. Abrir un rumbo patriótico y democrático. Queda lo necesario: LA UNIDAD Y LA LUCHA DE TODO EL PUEBLO, apoyar a los sectores fascistas y derribar la dictadura.

Está en la tarea de las tareas:

FORJAR EL FRENTE ANTIIMPERIALISTA Y ANTIFASCISTA.

1245

0018

1245 -

## PARTES ILEGIBLES

UNIVERSITARIO. Recuerda que cuando se realizó un simulacro de elección al Directorio Central del Trabajo, el Dr. Horacio S. Diaz, quien era miembro del Comité Central, quiso dejar su salutaria impronta en la historia del último Congreso a sus convicciones políticas y revolucionarias.

### CONSEJEROS UNIVERSITARIOS

En la Fac. de Medicina se ha elegido el "Comité Universitario" para el año 1968. Miembro publicitario es José Gómez; secretario de dicha institución es Dr. Luis González Fernández, su representante y nombre de la mesa directiva es Alfredo Martínez, egresado 1966, quien es el adjunto a el Dr. Luis González Fernández, profesor de la Cátedra de Cirugía Cardiovascular. Su nombre y apellido es conocido y el escuadrón médico toma cada vez que se celebra una intervención, a su vez la figura del Doctor Hugo S. Diaz es designado asistente al Dr. Luis González Fernández en Cardiología y es designado ayudante de Cátedra; se trata de estudios puros. Avergüenza de Toluquilla en familia ...

### EL FUTURO DE LA PUEBLA EN EL ACTUALIDAD

¿Qué pasa con los cadáveres violados? ... los empresarios son prác-  
y monstruosamente fascistas. ¿Porque sistemáticamente, los que tienen mu-  
ertos en nuestros costados?

¿Qué hay de cierto de que el Ejercito no mata? Libertad total y ex-  
clusiva de los militares. ¿Caben en la Constitución? ¿Cabe en la Constitución?  
Luis Ferreyre, Ricardo Gil, Eduardo Chissola y Elida Alvarez? Libros políticos y artículos  
profesionales. Una mayor  
expresión en el poder y en la  
libertad sería necesaria ...

¿Se quiere tapar con el olvido esta matanza? ...

¿Es cierto que en el Hosp. Militar se  
mató en estado grave un oficial del  
ejército fruto de las torturas?

¿Cuánto ganan los Generales si los  
Subsecretarios, Jefes Ejecutivos perciben

la bagatila de \$ 300,000,000?

Dónde están el Dr. Leonel Tuana, Ministro de la Corte Electoral y el  
miembro de Centro CGT Edo. Hidalgo.

### "DIME CON QUIEN ANDAS Y TE DIRÉ DENTREROS."

Designación de los agentes de los Servicios de Información de la  
Embajada yanqui LEONEL TUANA o IMAZUL FERNANDEZ

poniéndole como sucesor a Alfonso Gómez que es el que se ha  
candidato pro-yanqui (por ahora) en el Senado, el gabinete, etc. México,

los más duros, etc. etc.

Blanca por representar a un país

1245 - 1